

Communiqué des prévisionnistes de Météo-France

A l'attention de la Direction Générale et de l'ensemble des agent-es de Météo-France,

Un exercice de communication en webex, tel qu'organisé ce lundi 04 mars 2024, ne saurait répondre en lui-même au désarroi et à la colère des agent-es face à la minimisation des problèmes par la Direction Générale suite à la bascule 3P. La surdité dont la DG a fait preuve en amont de cette bascule est inacceptable, malgré les nombreuses remontées au sein des Groupes de Travail, réunions et différentes participations. Les agent-es ne se reconnaissent plus dans la production actuelle et attendent une réelle volonté de la DG de se doter d'une chaîne de production digne de notre expertise et d'un établissement scientifique de renom. Face à l'urgence, ils et elles attendent des actes forts, notamment à l'approche des Jeux Olympiques très impactants sur la charge de travail et l'organisation de nombreux services. Ces réponses ne sont toujours pas présentées aujourd'hui. Nous sommes lassés des beaux (ou moins beaux) discours et fortement marqués par la mauvaise foi dont la DG a fait preuve lors du dernier point de suivi 3P durant laquelle elle s'est déresponsabilisée de la charge qui pèse sur les développeurs-euses en nous en faisant porter le chapeau ; nous accusant d'irrespect ou d'harcèlement à leurs rencontres. L'ensemble des prévisionnistes soutient vivement les développeurs-euses et agent-es des services informatiques impactés par cette bascule.

Vous comprendrez que beaucoup préfèrent quitter ce temps d'échange ou n'ont tout simplement pas voulu y participer. Nous invitons également l'ensemble des agent-es des services dont le travail et ses conditions se sont dégradées avec 3P à se joindre à nos actions.

Nos revendications ont été communiquées par mail via l'intersyndicale le 22 février dernier, suite au mouvement de grève massif des services de prévision organisé du 21 au 26 février.